

Unos 90 venezolanos regresan a su país procedentes de Chile



Santiago de Chile, 18 mar (RHC) Un grupo de 90 ciudadanos venezolanos residentes en Chile se acogieron al “plan de vuelta a la patria”, impulsado por el gobierno del presidente Nicolás Maduro, y regresaron a su país de origen.

Según datos aportados por la embajada de Venezuela en Santiago de Chile ese plan ha permitido ya el retorno gratuitamente de unos 13 000 venezolanos radicados en Argentina, Panamá, Perú, Ecuador, Chile y otros países, quienes no lograron hallar trabajo o han sufrido problemas de discriminación o xenofobia.

La coordinadora de este tercer vuelo de regreso a Caracas, Elizabeth Travieso, dijo a la emisora radio Nuevo Mundo que la embajada ha escuchado la inquietud de muchos venezolanos en este país, quienes por diversos motivos han decidido regresar a su patria.

La diplomática explicó que problemas de salud y motivos laborales son las principales causas por las cuales hasta el momento casi 300 ciudadanos venezolanos han decidido regresar a su país, y afirmó

que este plan pudiera convertirse en una política permanente del gobierno bolivariano.

En este grupo de 90 personas, que regresó el domingo a su país, muchos expresaron que aunque Venezuela atraviesa una compleja situación económica no se compara con las dificultades que conlleva vivir sin un empleo estable en Chile que les permita llevar el sustento a sus familias.

Mientras la República Bolivariana de Venezuela denunció este lunes la ocupación forzosa de sus sedes diplomáticas ubicadas en Estados Unidos (EEUU), por personas que no responden al gobierno legítimo de la nación suramericana, sino que responden a los intereses políticos del gobierno estadounidense, lo que constituye a una violación de la Convención de Viena.

Mediante un comunicado, Venezuela exigió a las autoridades estadounidenses cumplir sus obligaciones y proteger las sedes diplomáticas, a pesar de la ruptura de las relaciones con este país el pasado 23 de

enero, tras su participación en el intento de golpe de Estado contra el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro.

“Si el gobierno de los Estados Unidos persiste en el incumplimiento de sus obligaciones internacionales, el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela se reserva las decisiones y acciones legales y recíprocas correspondientes en territorio venezolano”, refiere el comunicado.

A continuación, el texto íntegro:

La República Bolivariana de Venezuela denuncia ante la comunidad internacional que sus sedes diplomáticas en Estados Unidos están siendo ocupadas de manera forzosa por parte de personas que cuentan con el respaldo público del gobierno estadounidense y actúan como sus agentes, en favor de sus intereses políticos, en franca violación de la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas.

Las sedes diplomáticas de Venezuela en Estados Unidos sólo pueden ser utilizadas por los agentes diplomáticos oficiales que representan al gobierno democrático y constitucional del Presidente Nicolás Maduro.

Esto incluye a los diplomáticos que actualmente ejercen funciones ante entes multilaterales con sedes en Estados Unidos. Tolerar o promover cualquier amenaza o intimidación contra los agentes diplomáticos venezolanos por parte de ciudadanos residenciados en Estados Unidos, constituye una gravísima violación de las obligaciones internacionales del Gobierno estadounidense.

La República Bolivariana de Venezuela exige a las autoridades estadounidenses que cumplan con sus obligaciones de derecho y tomen las medidas necesarias para revertir de manera inmediata dicha ocupación forzosa de hecho, en cumplimiento de lo previsto en los artículos 22 y 45 de la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas, acerca de la obligación de proteger las sedes Diplomáticas, incluso en caso de ruptura de las relaciones, como de hecho lo hace Venezuela en referencia a la antigua sede de la embajada estadounidense en Caracas.

Si el gobierno de los Estados Unidos persiste en el incumplimiento de sus obligaciones internacionales, el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela se reserva las decisiones y acciones legales y recíprocas correspondientes en territorio venezolano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/186155-unos-90-venezolanos-regresan-a-su-pais-procedentes-de-chile>



Radio Habana Cuba